



Anfrage der CDU-Fraktion vom 14.12.2020 / Stadtrat Lehnert Lieferung von iPads – DigitalPakt-Sofortausstattungsprogramm

Gremium	Termin	Beratungsfolge	Status
Hauptausschuss	01.02.2021	Kenntnisnahme	öffentlich

Anlagen

Weitere beteiligte Ressorts

Sachverhalt und Begründung

Die Anfrage wurde am 14. Dezember 2020 im Bau- und Sozialausschuss gestellt; aufgrund der thematischen Zuständigkeit erfolgt die Beantwortung im Hauptausschuss.

Die Lieferung der ersten 439 iPads, die mit Fördermitteln aus dem DigitalPakt-Sofortausstattungsprogramm beschafft werden, sollte ursprünglich frühestens Mitte November erfolgen. Im November teilte die zur Lieferung beauftragte Firma Bechtle dem Ressort Digitales & Kommunikation mit, dass die Apple-Geräte an sie selbst noch immer nicht geliefert wurden. Deshalb sei frühestens mit einer Lieferung Mitte Dezember zu rechnen. Im Dezember teilte die Firma Bechtle wiederum mit, dass im Jahr 2020 nicht mehr mit einer Auslieferung der ersten Charge zu rechnen sei, da die Firma Apple weiterhin nicht liefern könne. Deshalb ist nach aktuellem Stand davon auszugehen, dass die ersten iPads nun frühestens im Februar an die Crailsheimer Schulen geliefert werden.

Eine konkrete Aussage, wann die 50 iPads der zweiten Charge, die mit Restmitteln des Sofortausstattungsprogramms finanziert sind, zur Auslieferung bereitstehen, kann derzeit noch nicht getroffen werden. Das Ressort Digitales & Kommunikation steht in stetem Austausch mit den Schulleitungen, um sie über die aktuellen Entwicklungen informiert zu halten. Wenn klar ist, wann genau die Geräte in den Schulen zur Verfügung stehen, werden Schulungen für Lehrkräfte angeboten, die sodann als Multiplikatoren gegenüber ihrem Kollegium fungieren.